



Coyoacán, a 10 de diciembre de 2024
Boletín: COY/DCS/024

COYOACÁN TRABAJA PARA QUE LAS MUJERES VIVAN LIBRES DE VIOLENCIA

- Clausuran las acciones por los 16 Días de Activismo en Contra de la Violencia Hacia las Mujeres en Coyoacán, que se llevaron a cabo en conjunto con la SEMUJERES CDMX.
- El alcalde Giovani Gutiérrez destaca que su gobierno trabaja en coordinación con el gobierno federal y local para que las mujeres vivan en paz y sin violencia.
- SEMUJERES celebra este espacio que se ha abierto con la alcaldía para construir la paz e igualdad.

El alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez Aguilar, destacó que su gobierno trabaja todos los días para que las mujeres puedan vivir una vida libre de violencia y señaló que en la demarcación se mantendrá una campaña constante para que ninguna mujer vuelva a sufrir acoso o se sienta amenazada.

“Un buen gobierno se dedica a que las personas puedan vivir mejor, sin violencia, que las mujeres puedan vivir en paz y caminar por las calles seguras, que vayan a sus escuelas, casas o trabajos y sepan que van a regresar con bien; esa es la misión de nuestra administración en coordinación con el Gobierno Federal y el Gobierno de la Ciudad de México”, subrayó Gutiérrez Aguilar.

Al clausurar las acciones por los 16 Días de Activismo en Contra de la Violencia Hacia las Mujeres en Coyoacán, que se llevaron a cabo en conjunto con la Secretaría de las Mujeres de la CDXM, a través de la Ruta Violeta -en la que se acercaron servicios en materia de igualdad de género, salud y derechos humanos-, el alcalde enfatizó que su gobierno enfrentará a las personas que intimidan o agreden a las mujeres.

Al hacer uso de la voz, Rita Imelda Fernández González, subdirectora Psicosocial de la SEMUJERES CDMX, en representación de la directora Dafne Cuevas Ortiz, indicó que las instituciones reunidas en esta labor





dan muestra de que se tiene que dar un paso adelante para combatir la violencia y construir la paz e igualdad.

“Celebro este gran espacio que se ha abierto con la alcaldía y con el alcalde de Coyoacán para trabajar, para esforzarnos en conjunto y pues gracias a ustedes que con su presencia nos ayudan a compartir el mensaje a otras personas”, apuntó.

En tanto, Desirée Navarro López, directora general de Derechos Humanos y Grupos Prioritarios de la alcaldía, mencionó que la iniciativa de los 16 Días de Activismo contra la Violencia de Género es una campaña internacional anual que comienza el 25 de noviembre, que es el Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer y finaliza el 10 de diciembre, que se conmemora el Día de los Derechos Humanos.

Dijo que Coyoacán es la única alcaldía que logró que elementos de seguridad se titularan de la UNIPOL para especializarse en la atención a delitos de género y que en la demarcación se cuenta con un espacio de emergencia para recibir las 24 horas del día a cualquier mujer que sufra violencia junto con su familia.

Finalmente anunció que próximamente habrá Caminos Violeta y espacios cien por ciento seguros en los principales edificios de la alcaldía, para que las mujeres, niñas y jóvenes, se sientan seguras al caminar por Coyoacán.

000

